

# Frech-frivoler Saisonstart

Frühjahrsprogramm im Rantastic bietet 26 Veranstaltungen

Von Peter Fauth-Schlag

**Baden-Baden** – Im für rund 100 000 Euro neu gestalteten, aber noch nicht ganz fertig gestellten „Hafen-Bistro“ der Hauenebersteiner Kleinkunstbühne Rantastic stellten dessen Betreiber Jens Dietrich und seine Mitarbeiterin Carola Taibon das neue, 26 Veranstaltungen umfassende Frühjahrsprogramm der renommierten Kleinkunstbühne vor. Eine bunte Mischung aus Kabarett, Comedy, Revue, Lesungen, Vorträgen und Konzerten von „Promis“, neuen Talenten, alten Hasen und „jungen Wilden“ wurde für einen sehr breiten Publikumskreis zusammengestellt.

Eröffnet wird die Saison frech-frivol am Freitag, 10. Januar, mit Kay Ray, dem Sänger, androgynen Edel-Punk, Paradiesvogel und „frechstes Aphrodisiakum des Erdballs, das auch nackt auftritt“ (ab 18 Jahre!). Er wird sein Publikum gewohnt scharfzüngig, provokativ und hemmungslos „heimsuchen“, verspricht Dietrich, und er fügt hinzu: „Den muss man erlebt haben!“ Dietrich greift aus dem bunten Veranstaltungskalender einige weitere Highlights heraus. So etwa die „4 Frauen mit Mumm“ mit ihrer Revue „Sekt and the City“ (Freitag, 31. Januar) oder die finnische A-cappella-Gruppe „Fork“ (Sonntag, 16. Februar). „Bei denen bläst es die ersten fünf Reihen glatt weg, sie singen nur Songs, die jeder kennt und jeder mitgehen



Jens Dietrich und Carola Taibon stellen im neuen „Hafen-Bistro“ der Kleinkunstbühne Rantastic das neue Frühjahrsprogramm vor.

Foto: Fauth-Schlag

kann“, schwärmt Dietrich. „Extrem gutes Kabarett“ weiß er mit den „Schönen Mannheims“ und deren „Hormonyoga“ im Programm. Auch auf den mehrfachen Goldmedaillengewinner bei den Paralympics und Persönlichkeitscoach Rainer Schmidt und sein Kabarettprogramm „Däumchen drehen“ (Samstag, 15. Februar) darf man sich ebenso freuen, wie auf den Mentalmagier Thorsten Havener, auf die Vorträge über Papst Franziskus von Jörg Englisch, einem der profiliertesten Vatikan-Reporter überhaupt, des Geparden

mannes Matto Barfuss oder „Extremkletterer“ Heinz Zak. Götz Alsmann, Peter Götzmann und viele andere werden für kulturelle Leckerbissen sorgen. Den Schluss des vielfältigen Veranstaltungsgenossen am 31. Mai bestreitet im Rahmen seiner Deutschland- „Welcome Home-Tour“ der Girlie-Schwarm Angelo Kelly von der Kelly-Family.

Entweder am letzten März- oder am ersten Aprilwochenende, so genau steht das noch nicht fest, soll ein zweitägiges Festival mit Tagen der offenen Tür zur Eröffnung des „Ha-

fen-Bistros“ mit vielen Künstlern, Gastroständen, gedeckten, original indischen Tischen und kunstvoll floral geschmücktem Hafen-Ambiente steigen. Zugleich gibt es eine Ausschreibung: Gesucht wird der passendste, originellste Name für das vorläufige „Hafen-Bistro“. Jeder kann schon jetzt Vorschläge ans Rantastic, Aschmattstraße 2, 76532 Baden-Baden einsenden. Dort gibt es auch einen Programmflyer und eine ausführliche Veranstaltungsbroschüre. Karten gibt es im Vorverkauf in den BT-Geschäftsstellen.